

Geo-Institut, Montag, den 05.12.2016



Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 05.12.2016

Fachschaft Geographie

Werthmannstr. 4

WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN

SCHREIBERSTR. 20

79098 Freiburg

Telefon: 0761 / 203-9355

e-mail: fachschaft@geographie.uni-freiburg.de

Homepage: www.fsgeo-freiburg.de

Bearbeitet von: Caro

Anwesend: Viola, Nils, Anne, Bene, Roman, Chris,
Konstantin, Emmanuel, Caro

TOP 1: Weihnachtsfeier

- Anne hat Werbung gemacht über den Verteiler und die Homepage
- 16.12., 20 Uhr
- Lebkuchen, Glühwein etc. einkaufen (direkt vor der Feier): Anne, Viola, Konsti
- Aufräumen: Caro, Bene, Konstantin, Nilo
- Glühweintopf mitnehmen! → Anne!?
- Werbung für Offene Hütte machen

TOP 2: Hütte/ Hüttentreff

- Abrechnung: „Gewinn“ von der Hütte wird mit Ersti-Woche + Weihnachtsfeier verrechnet
- Hütte + Musikanlage von Asta für nächstes Jahr reservieren → Roman
- Evtl. keine Winter-Bufata nächstes Jahr → könnten Hütte vielleicht wieder ein Wochenende früher als dieses Jahr machen → Konstantin ruft Verantwortliche mal an

TOP 3: Stura

- Nähere Info siehe Stura-Protokoll
- 1. Eilabstimmung: TF will 270€ Geld für Bufata (2 Personen) → 170€ angenommen
- 2. Eilabstimmung: Geld für in Fahrradwerkstatt arbeitende Person → genehmigt
- Konstituierende Sitzung FZS: Umwidmung des Geldes → angenommen
- WSSK wurde angerufen, ob Stura religiöse Gruppe unterstützen darf (Stellungnahme der WSSK s. Stura-Anhänge) → es wurde sich nicht mit dem Antrag der Baha'i-Gruppe befasst
- Bewerbungen: 3xHisinOne-Beirat, SVB-gremium, Antidiskriminierungsreferat (SV) → alle einstimmig angenommen
- VV: 14.12., 18 Uhr Audimax; Themen: 1. Stellungnahme Exzellenzstrategie, 2. Antrag zu Studiengebühren, 3. Antrag zum Rahmenvertrag VG Wort, 4. Antrag zu Falsch Verbunden
- **Nächste Woche Werbung für VV**

TOP 4: Offene Geo-Hütte

- 20.-22. Januar Mathisle-Mühle
- Anne macht Werbung (nach der Weihnachtsfeier)
- Abgabe der Hütten-Anmeldung → Caro

TOP 5: Gutachten

- Bei Förstern/Umwis soll die Zahl der Gutachter für B.Sc. von 2 auf 1 reduziert werden
- Wollen wir ihre Stellungnahme zum Wunsch nach Beibehaltung der doppelten Korrektur bei Forst/Umwi unterschreiben? → Abstimmung: 5 ja, 4 Enthaltung → angenommen
- Anne korrigiert das Dokument und antwortet der FHU

TOP 6: Vortragsreihe

- Herr Mäckel für Januar anfragen
- Termine: Dienstage
- Ab Januar Vorträge für Sommersemester anfangen zu planen
- Schwerpunktthema? (Beispiele: Nachhaltigkeit, Globaler Wandel)
- Alternativ zu Schwerpunktthema: Vortragsreihe benennen, aber mit diversen Themen
- Dozierende von PH anfragen

TOP 6: Sonstiges

- Treffen mit Dekan: 30. Januar, 8:30 Uhr → Anne und Konsti gehen hin, Anne schreibt Mail an Mirjam
- Wein für Förster als Dankeschön für Institutsbus → Nils kümmert sich drum
- Fachschaft wurde von Physischen Geo zur Weihnachtsfeier eingeladen (20. Dezember, Peterhofkeller, 16 Uhr) → Anne schreibt Mail an Susana, um Fachschaftsleute anzumelden
- Räume für Fachschaftsveranstaltungen bei zentraler Raumverwaltung direkt beantragen → Konsti = Raumbeauftragter